



Mitgliederversammlung der Gruppe Köln

Am 31.10.2019 fand die Mitgliederversammlung der Gruppe Köln statt. Da die Hauptagentur Köln vor knapp zwei Jahren an den Stadtrand in Köln-Ossendorf verlegt wurde, haben wir diesmal den traditionellen Austragungsort in der Kantine der Agentur aufgegeben. Stattdessen haben wir uns für das Brauhaus Sion entschieden, das zentral in der Nähe des Doms liegt und damit für alle Mitglieder, die nicht in Ossendorf angesetzt sind, deutlich besser zu erreichen ist.



Abbildung 1 Linda Eisenbarth und Simone Thölke

In diesem Jahr standen Neuwahlen des Vorstands an. Verabschiedet wurden die langjährigen Vorstandsmitglieder Daniela Schmitz (Schatzmeisterin) und Linda Eisenbarth (stellvertretende Vorsitzende), die beide nach langer aktiver Mitarbeit nicht mehr für eine Vorstandstätigkeit kandidierten. Die Gruppenvorsitzende Simone Thölke bedankte sich persönlich im Namen der ganzen Gruppe bei der anwesenden Kollegin Linda Eisenbarth für ihr jahrelanges Engagement. Erfreulicherweise gibt es dafür andere Kolleginnen und Kollegen, die sich bereit erklärt haben, im Vorstand mitzuarbeiten. Somit setzt sich der neue Vorstand der Gruppe Köln wie folgt zusammen:

- Simone Thölke: Gruppenvorsitzende, zugleich Frauenvertretung
- Thorsten v. Schlichtkrull-Guse: stellvertretender Vorsitzender, zugleich Fachbereich Operativer Service
- Eric Dyck: Fachbereich Kundenzentrum (ohne Eingangszone)
- Stefanie Ley: Fachbereich Kundenportal
- Daniela Pfalz: Fachbereich Interner Service/RIM
- Renate Hieb: Fachbereich Familienkasse
- Sarah Jussen: Fachbereich SGB II
- Samira Amenda: Jugendvertretung
- Christina Fischer: Schwerbehindertenvertretung
- Achim Knauf, Seniorenvertretung



Die Mitgliederentwicklung ist weiterhin positiv, aktuell hat die Gruppe Köln 183 Mitglieder. Nun haben wir uns für das nächste Jahr (abgesehen von den Wahlen) zwei große Ziele gesetzt: Erstens, die Zahl von 200 Mitgliedern zu knacken und zweitens die Anzahl der Nachwuchskräfte unter den Mitgliedern deutlich zu steigern. Beherrschendes Thema waren ansonsten natürlich die Wahlen, die im nächsten Jahr für PR, JAV und Gleich anstehen. Die Listen der Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahlen wurden von der Mitgliederversammlung abgestimmt. Außerdem hat sich die Gruppe eine neue Geschäftsordnung gegeben.

Zu guter Letzt haben wir noch ein Projekt vorgestellt, das nichts mit der Arbeit in der Agentur oder im Jobcenter zu tun hat, aber uns sehr am Herzen liegt. Unsere Kollegin Vera Hohmeier (im Jobcenter Köln tätig und seit vielen Jahren vbba-Mitglied) hat den gemeinnützigen Verein Mapiti gegründet (<https://www.mapiti.de/ueber-uns>), der sich um humanitäre Hilfe in Tansania kümmert. Zurzeit ist Vera von ihrer dienstlichen Tätigkeit beurlaubt, um vor Ort anzupacken. Wir würden uns freuen, wenn der Verein unserer Kollegin auf diesem Weg noch mehr Aufmerksamkeit für sein tolles Engagement erhält.

Im Anschluss an den offiziellen Teil ließ ein Großteil der teilnehmenden Mitglieder den Abend bei einem leckeren Essen und dem einen oder anderen Kölsch ausklingen.

Thorsten v. Schlichtkrull-Guse

Stellvertretender Vorsitzender der Gruppe Köln